
17.12.2024

„Handgeld“ für deutsche, aus der Haft entlassene Straf-
täter – nachgefragt

Aus der Antwort der Landesregierung in der Drucksache 8/166 auf die 
Kleine Anfrage 8/54 ergibt sich eine Nachfrage. 

Ich frage die Landesregierung:

Wie viele Auszahlungsvorgänge und wie viele behördeninterne Verfah-
ren liegen dem jeweiligen Mittelabfluss im Zusammenhang mit der Ant-
wort zu Frage 4 jährlich zugrunde?

Mühlmann

Druck: Thüringer Landtag, 3. Januar 2025
Zuleitung an die Landesregierung: 3. Januar 2025

K l e i n e  A n f r a g e  8 /

des Abgeordneten Mühlmann (AfD)
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Thüringer Landtag
8. Wahlperiode
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